

... Pensez-y si-
s appliquant à leur
religiosité qui leur
confesse toutes les
moins une fois par

important, quand il
e confession, vous
plus grave, quand
mière communion.
qui leur est imposé
fants soient, sous
qu'ils soient capa-
du Seigneur qu'ils
si sancti fuerint idonei-
ta avec beaucoup
nt être disposées à
paucas, aut obiter
paratus instituentur.

n'êtes pas moins
à faire faire une
Ce décret vous
nt, en effet, pour-
nt de vérités qu'ils
our tant de vertus
lement, si vous ne
le travailler avec

ous avez à faire
s d'aider vos pa-
angéliques qu'ils
Le voici en peu

rier Dieu, soir et
ent l'usage de la
aux mystères de
ouvent des actes
sont parvenus à
ites-leur faire en-
veilles bien à ce
endre le mal : —
éloignez-les des
r éducation, qu'à
ne ; — ne souvra-
s vos filles ; une

Faites vos efforts, pour que, dès l'âge de dix à onze ans, ils aient assez de piété et d'instruction, pour faire dignement leur première communion ; — pendant qu'ils fréquentent les catéchismes qui doivent les y préparer, recommandez-l'eux souvent de prier leur bon Ange-Gardien, d'être dévots à la Sainte Vierge, de réciter le chapelet en son honneur, de répéter leur catéchisme, en allant et revenant, d'éviter les compagnons de mauvais exemples. Apprenez-leur qu'en entrant dans l'église, ils doivent adorer le S. Sacrement, et se recommander au S. Patron de la paroisse. Au retour, faites-les rendre compte de ce qu'ils ont appris au catéchisme. Accoutumez-les à faire, tous les soirs, leur examen de conscience. Appliquez-vous à leur donner une grande idée de leur première communion ; — faites leur remarquer tous les défauts dont ils doivent se corriger, pour se rendre digne de la bien faire... , enfin prier beaucoup pour ces tendres enfants dont le salut doit vous être si cher.

Ce sont là, N. T. C. F., autant d'excellentes pratiques dont vous devrez user, afin de préparer de loin vos enfants à leur première communion. Mais n'allez pas croire, qu'après cette grande action, tout soit fini pour vous. Au contraire, c'est alors que vous devrez redoubler de vigilance et de soins, pour qu'ils en conservent les fruits précieux. Rappelez-leur donc souvent le souvenir de ce grand jour, le plus beau de leur vie, afin de les prévenir contre la dissipation de leur esprit, et l'inconstance de leur cœur.

C'est pour vous aider, N. T. C. F., à conserver vos enfants dans les saintes dispositions de leur première communion, que vos pasteurs se font un devoir de faire le catéchisme, les dimanches et les fêtes. *Pastores animarum operam daturas esse confidimus, ut catechesibus dominicalibus, sallim per unum annum post susceptam primam vices communioinem, pueri adiunt (Conc. Prov. Ibid).* Ce catéchisme a pour objet de ramer plus profondément dans leurs jeunes coeurs les dogmes de la foi et les devoirs de la vie chrétienne. Une triste expérience de tous les jours nous fait voir que beaucoup d'enfants oublient bientôt les vérités les plus importantes de la religion : il devient donc nécessaire de les leur rappeler souvent, et pendant longtemps, afin qu'ils en conservent toujours le souvenir. Car aujourd'hui plus que jamais, on fait des efforts inouïs pour vous arracher le précieux trésor de la foi. Le monde est plein de mauvais livres qui aveuglent les esprits, et séduisent les coeurs des imprudents qui ne sont pas sur leur garde. Vous avez donc pères et mères, les plus puissantes raisons de tenir vos enfants au catéchisme, aussi longtemps que possible, afin de les affirmer dans la connaissance de leur religion, et de les fortifier ainsi contre les dangers qui les menacent.

Plusieurs de ces chers enfants seront peut-être plus tard dans